

Réunion "actifs-retraités" à Trappes

En marge de la réunion du conseil d'administration de l'AAM du 10 mars 2016 à Saint-Mandé, le président de l'AAM, Jean-Louis Plazy, avait convié pour les remercier, la veille à Trappes, celles et ceux des actifs qui en poste sur le site apportent bénévolement leur aide à l'association (notamment, personnels de la logistique et de la chaîne graphique numérique qui produit la revue *arc en ciel*). Une occasion aussi de réunir des anciens de la région parisienne qui participent, par des propositions d'articles, par l'écriture, la relecture à l'élaboration de la revue.

Malheureusement, en raison de la grève SNCF ce jour là, nombreux sont ceux qui n'ont pu être présents, à commencer par des membres de province du conseil d'administration dont notre président, Jean-Louis Plazy, bloqué à

la gare Montparnasse ! C'est donc Pierre Chaillot qui a fait le petit discours de bienvenue ; il a été rappelé que Laurent Laplace et Marie-Blanche Kirche, également absents, auraient dû recevoir en ce jour leurs attestations de Membres d'Honneur de l'AAM, mais ce n'est que partie remise. Au milieu de discussions animées et dans la bonne humeur, un copieux et délicieux « goûter » a été ensuite partagé.

De telles réunions sont de précieux moments de convivialité assurant un contact entre des personnes œuvrant dans un même but associatif et n'ayant que peu d'occasions de se rencontrer. Elles permettent aussi de se revoir entre anciens et actifs. Elles sont enfin une occasion de mettre en évidence que le site de Trappes est toujours vivant. Rendez-vous est pris pour l'année prochaine !

LA RÉDACTION

